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Abstract (en)
The device has a swivel arm (1) fixed at a slide that is movable in a longitudinal direction of the arm. Three motors (5-7) are respectively provided
for swiveling a slide (2), moving the slide and actuating a gripper (4). The motor (7) comprises a relative movable operating member connected with
the gripper via an actuating member (8). The motor (7) is stationarily supported in a guidance holding the slide or in a machine frame supporting the
guidance. The actuating member is connected with the gripper bypassing the slide in a hinged and/or flexible manner.

Abstract (de)
Eine Kabelbearbeitungseinrichtung, umfassend einen Schwenkarm (1), der an einem in horizontaler Richtung schwenkbaren und in Längsrichtung
des Schwenkarms (1) verschiebbaren Schlitten (2) festgelegt ist und am vorderen Ende einen Kopf (3) trägt, in dem zumindest ein Greifer (4) und
ein Düsenrohr aufnehmbar sind, wobei ein erster Motor (5) für die Schwenkung des Schlittens (2), ein zweiter Motor (6) für die Verschiebung des
Schlittens (2) und ein dritter Motor (7) für eine Betätigung des Greifers (4) vorgesehen ist, und wobei der dritte Motor (7) ein relativ bewegliches
Arbeitsglied umfasst, das durch zumindest ein Stellglied (8) mit dem Greifer (4) verbunden ist und kraftleitend daran angreift, wobei der dritte Motor
(7) stationär in einer den Schlitten (2) aufnehmenden Führung oder in einem die Führung tragenden Maschinengestell (9) gelagert ist und wobei das
Stellglied (8) den Schlitten (2) gelenkig und/oder flexibel überbrückend mit dem Greifer (4) verbunden ist.
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